

FELLETIN ■ Les œuvres des écoliers sur la sérigraphie et les émotions s'exposent jusqu'à jeudi à la mairie Ils ont travaillé avec Les Michelines et Quartier rouge

Ce printemps, l'Atelier des Michelines et l'association Quartier rouge ont proposé une initiation à la sérigraphie aux élèves de l'école primaire de Felletin.

Ce travail, mené en partenariat avec les enseignants, s'est avéré fructueux. Il débouche actuellement, et jusqu'à jeudi, sur une exposition dans la grande salle des mariages de la mairie. Mélanie Leduc (Les Michelines), Nadège Sellier et Bertrand Lepiat (Quartier rouge) ont imaginé une exposition en forme d'installation. Elles ont disposé au centre de la salle, en comprenant avec les carrés du carrelage, les coussins réalisés dans le

dans un drap noir) en privilégiant l'expression voulue par l'enfant. Enseignants et encadrants ont composé avec la dualité : la peur et la confiance, la colère et l'excitation, la tristesse et la joie, le rêve et la déception... Les écoliers ont découvert la sérigraphie ce printemps mais ils ont aussi appris à libérer leurs émotions. De plus, par la suite, les coussins ainsi réalisés pourront être utilisés à l'école (salle de motricité, coussins à l'école (salle de motricité, support pédagogique). ■



COUSSINS SÉRIGRAPHIÉS. Ils sont au cœur de l'exposition et des ateliers conduits ce printemps à l'école primaire (présentés ici par Mélanie Leduc et Nadège Sellier).

La Montagne — Samedi 8 juin 2019

Creuse

► **Avoir.** Jusqu'au jeudi 13 juin, aux heures d'ouverture de la mairie. Entrée libre.